LA LETTRE DE L'A.C.78

Amicale de Collectionneurs du 78 L'IMAGE ET L'ÉCRITIN° 142 avril 2010

Editorial

Petite réunion aux lendemains du Salon qui nous avait tous mobilisés, mais réunion qui ne manquait ni de gaité ni de convivialité. Une surprise pour les présents, surprise qui en aurait attiré plus d'un si...ce n'avait pas été une surprise!!!.

RENDEZ-VOUS:

24 06 10 RÉUNION MENSUELLE

De 20 heures à 23 heures

Salle de Conférence Mairie du Vésinet, 60, Boulevard Carnot

VIE DEL'AMICALE

Nous étions peu nombreux pour cette réunion d'avril : de nombreux fidèles étant retenus par des obligations diverses : Daniel Robat jouait les grands- pères en Angleterre, Claude Beaud était H.S. après des travaux d'aménagements chez lui, Jean François Barillet fêtait le baptême de son dernier petit fils, et Olivier Delas était comme souvent, très occupé. Quant aux Dames de Mareil, elles fêtaient un anniversaire, ce qui diminuait sensiblement notre effort vers la parité .L'effectif était donc réduit, mais nous avons terminé quand même à19 ce qui n'était pas si mal.

Après les remerciements à la municipalité du Vésinet qui nous héberge dans cette grande salle des conférences, le Président a transmis les bonjours des absents et donné les dernières nouvelles.

Le site internet progresse toujours. Les dernières lettres n'y figurent pas et sans doute en raison de problèmes techniques trop longs à expliquer ici, seront difficiles à transmettre. Cela explique également le retard de cette lettre .par contre, vous pourrez y voir les photos du dîner de février.

Le bilan du salon, comme déjà dit, a été plutôt satisfaisant étant données les circonstances. Environ 400 entrées, au lieu des 600 de l'année dernière, mais il n'y a jamais eu d'impression de vide. Les marchands, moins nombreux étaient tous satisfaits de leurs résultats. Bien sûr, les finances de l'AC78 s'en sont ressenties : 1500€ au lieu des 2000€ de l'année dernière.

Monsieur le Maire de Poissy, venu visiter l'exposition avec quelques membres de son Conseil a été satisfait, et d'ores et déjà est d'accord pour que nous organisions notre 15^e salon le 27 mars 2011, ce dont nous lui sommes très reconnaissants

Merci également à la Directrice des Associations de Poissy, et à la gardienne de la salle, dont les bonnes volontés nous ont été précieuses.

Nous voici donc en route pour le prochain salon, et dès la réunion de juin , nous choisirons la carte pour illustrer l'enveloppe et l'affiche de cette future manifestation : nous comptons sur les réserves de Jean François – inépuisables – ainsi que sur les recherches de tous les membres : de préférences carte horizontale, en couleurs, et en rapport – plus ou moins – avec le sujet de notre salon.

Nous participerons donc à la réunion des associations du Vésinet le 11 septembre 2010, de 10 à 16 heures : la permanence sera assurée par des volontaires, mais cela ne semble pas poser problème ; Nous participerons également à une mini exposition dans le hall de la mairie du Vésinet, du 20 septembre au 5 octobre sur les collections avec des exemples d'objets de préférence vésigondins .

Nous allons probablement compter deux nouveaux membres, Eliane et Marie Claude Pilorge, qui habitent et collectionnent le Mesnil ST Denis, ainsi qu'une localité du Rhône.

Après les actualités d'hier, Laurent Bouvier, notre nouveau membre n°300, nous a fait déguster des macarons de sa fabrication, aux parfums rares, que tous nous avons trouvés délicieux : c'est à ce moment que nous nous sommes trouvés bien contents d'être peu nombreux !!! Cela prouve qu'il n'y pas que les dames qui font des gâteaux, mais il faut dire que Laurent est un pro !

Notre dicton du jour ;Quant à la ST Paterne arrive la saison, La chaleur arrive pour de bon !

P.S .N'oubliez pas de tourner la page, pour voir l'article envoyé par Jean François Barillet

Lettre d'Information de l'AC78 Avril 2010 N° 142

Renseignements : Michèle COURBIS 01 39 52 17 92